
MUN i cíPIO DA GOLEGÃ 

CÂMARA MUNICIPAL 

============================ ATA N.o 2/2024========================== 

------ REUNIA'O I'ÚBLlCA OROINARIA DA CÂMA RII MUNIClPIIL DE GOLECÂ RI:.I1 L1ZAOA NO IJIA 26 DE 

JA N E I RO O E 2024: --.-------------------------------------------------------------------------------------------

---------- Aos vinte se is dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e quatro, reuniu ordinariamente 

a Câmara Mun icipal. no Salão Nobre dos Paços do Concelho, com a presença do Excelentiss imo 

Presidente da Câmara. António Carlos da Costa Camilo que presid iu e dos Senhores Vereadores 

Ana Isabel Madeira Mota Sampaio Caixinha Duque. Diogo Miguel Alcaçarenho Rosa. Vice

Pres idente da Câmara. António Francisco Olive ira Pi res Cardoso e Ma ri a Manuela Barreiros 

Nunes Sen'ão de Fari a V eiga. ------------------------------------------------------------------------------

---------- Estiveram presentes o Senhor Chefe da Divisão de Obras. Urbanismu e Ambiente. Acá

cio Galrinho Nunes, a Senhora CheFe da Divisão de Adm ini stração e Finanças, Ana Catarina 

Ferreira Cristino, a Senhora Chefe da Divisão Municipal de Educação, Saúde e Bem-Estar. Ma

ria Aurélia Rosa Ribeiro da Costa Ferreira e a Técnica Superior, Tatiana Sofia Crespo da Si lva 

I ria. a fi m de prestarem q lia i squcr esclarec i mentos. -----------------------------------------------------

__________ A re união foi secretariada e ata redig ida pela Assistente Técnica, Isabel Maria da Con-

ce i ção Cen tei o G am ei ro. -------- ------------- -----------------------------.--------- ----------- -----.---. -----

---------- Abertu ra oficial da reunião: --------------------------------------------------------------------

---------- Às dez horas e dez minutos, verificando-se a existência de quórulll o Excelentíssimo 

Presidente da Câmara Munic ipal da Golegã. depo is de cumprimentar todos os presentes. deu 

início à reunião com a seguinte ordem de trabal hos: -----.---------------------------------.-------------

---------- P o n to U m -------------------------------------------------------------------------------------------

---------- G a bin etc da Vice-P res iden te: --------------------------------------------------------------------

---------- 1.1- Proposta de protocolo a celebrar entre o Município da Golegã e a Casa do Benfica 

da Golegã no âmbito da cedência do Pavi lhão Desportivo da Golegã ----------------------------------

---------- P o n to O o i s--------------------------------------------------------------------------------------------
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---------- Divisão Municipal de Administração e Finanças: -------------------------------------------

---------- 2.1 - Tram itação dos processos 1 documentos no âmbito dos procedimentos concursais 

de recru ta m e nlo e se I eção ------------------------------------ --- --- -----------------------------------------

---------- 2.1- Eleições Legislativas 2024 -----------------------------------------------------------------

---------- Locais para a afixação de propaganda eleitoral -----------------------------------------------

---------- P o n to Três ----------------------------------------------------------------------------------------

---------- Divisão Municipal de Obras, Urbanismo e Ambiente: -----------------------------------

---------- 3.1 - Aprovação da Conta ti nal da empreitada de "Remoção de tibrocimento nos Ed ifí-

cios Escolares - Reabi litação do Parque Escolar da Golegã" ----------------------------------------

---------- 3.2 - Empreitada de obras públicas "Reabili tação da Escola Básica e Secundária Mestre 

M art i ns Co rreia da Go]e gã": --- ------------------------------------------ -----------------------------------

---------- 3.2 .1 - Aprovação da cand idatura ao Programa de recuperação e Resiliência 1 PRR

aviso n.o 01lC06- i09.03 /2023 - Modernização dos estabelec imentos públicos de ensino dos 2.° e 

3. ° ci c I os e sec un d á ri o -- --------------- -----------------------------------------------------------------------

---------- 3.2.2 - Aprovação do projeto de execução -------------------------------------------------------

---------- 3.3 - Reg ime Jurídico da Estruturação Fundiária --------------------------------------- --------

---------- Pedido de parecer favoráve l ao emparcelamento simples -------------------------------------

---------- 3.4 - Ped ido de veri licação do d i rei to de pre ferênc ia ------------------------------------------

---------- P o n lO Q u a Iro --------------------------------------------------------------------------------------

---------- Divisão Municipal de Ação Social e Habitação: --------------------------------------------

---------- 4. 1 - Nomeação do Conselhe iro Local para a Igualdade Externa -----------------------------
---------- 4.2 - CandidalUra ao Incentivo à Natalidade: 

---------- 4.2.1 - Processo NAT 1/2024 ----------------------------------------------------------------------

---------- 4.2 .2 - Processo NAT 2/2024 ----------------------------------------------------------------------

---------- 4.3 - Candidatura ao Apoio Financeiro ao Arrendamento Habitacional ---------------------

---- ---- -- Processo ARR I /2024 ------------------------------- ------------- -----------------------------------

---------- 4.4 - Delegação da Liga Portuguesa Contra o Cancro -----------------------------------------
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---------- Pedido de isenção das taxas municipais referentes à uti li zação do Fórum Manuel Fer-

llal1des -----------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------- P o n to Ci n co -----------------------------------------------------------------------------------------

----------- Divis:l0 Municipal do Turismo, Cultunr c Desporto: --------------------------------------

---------- 5. 1- Aprovação das Normas do Voucher de An iversário --------------------------------------

---------- 5.2 - Proposta de protocolo a celebrar entre o Instituto Politécnico de Le iri a e a Câmara 

Munic ipa l da Golegã para a realização de estágio curricu lar ------------------------------------------

---------- 5.3 - Proposta de protoco lo de cooperação e desenvolvimento desport ivo a celebrar 

entre o Agrupamento de Esco las Cidade do Entroncamento e a Câmara Munic ipal da Golegã --

---------- 5.4 - C lube Desportivo em Movimento ----------------------------------------------------------

---------- Isenção das taxas municipai s referentes à utili zação da Sala de Artes Ma rciais ----------

---------- 5.5 - Casa do Ben lica da Go legã -----------------------------------------------------------------

---------- Pedido de isenção do pagamento das taxas municipais referentes à utili zação do 

Pavi lhão Despol1 ivo da Escola Mestre Martins Corre ia -------------------------------------------------

---------- 5.6 - Proposta de protocolo ele depósito temporário da máquina de escrever de José 

Saramago no Museu Municipal da Máquina de Escrever ----------------------------------------------

---------- 5.7 - Doação de livros à Bibl ioteca Municipal José Saramago -------------------------------

---------- Ponto 5>cis -------------------------------------------------------------------------------------------

---------- 6.1 - Aprovação de deliberações em minuta ---------------------------------------------------------------

---------- Período de intervenção do pú blico: ------------------------------------------------------------

---------- Não houve presença de público. ------------------------------------------------------------------

---------- APROVAÇÃO DA ATA: ------------------------------------------------------------------------

---------- O Excelentissimo Presidente ela Câmara Municipa l ela Go legã so licitou a di spensa da 

le itu ra da ata número I. referente à reunião ordinária da Câmara Municipal da Go legã reali zada 

no dia 12 de janeiro de 2024, uma vez que a mesma tinha s ido env iada. di g italmente a todos os 

membros do Execut ivo Municipal , tendo s ido aprovada. por unanimidade. --------------------------

---------- Ois po n i b i lid ade d c Teso u ra ria: -------------------------------------------------------------- ---
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---------- A Câmara tomou conhecimento do ba lancete de Tesouraria relativo ao último dia útil. o 

qua l acusa um sa ldo de di sponi bi lidades no va lor de I 11 6 987,69€ (U m milhão , cento e dezas-

seis mil novecentos e oitenta e sete e llros e sessenta e nove cên timos) ; --------------------------------

---------- Operações Orçamentais: I 078 695,05€ (Um milhão, setenta e oito mil seiscentos e no

venta e cinco euros e cinco cêntimos) ; ---------------------------------------------------------------------

---------- Operações não Orçamentai s: 38 292,64€ (Trinta e oito mil duzentos e noventa e do is 

euros e sessenta e quatro centllllos). -----------------------------------------------------------------------

---------- Montante de pagamentos efetuados entre os dias 10 e 23 de janeiro de 2024: -------

---------- A Câmara tomou conheci mento do montante de pagamentos efetuados entre os dias 10 

e 23 de janeiro de 2024 : ---------------------------------------------------- -----------------------------------

---------- Operações Orçamenta is - 482 438,00€ (Quatrocentos e o itenta e do is mil quatrocentos e 

t ri n ta e o i to eu ros); ----------- -------------------------- ------------------ -------------------------- -----------

---------- Operações de Tesourari a - 540,00€ (Quinhentos e quru·enta euros). -------------------------

---------- Periodo de intervenção dos membros do Executivo Municipal: -------------------------

-------- -- O Excelentí ssimo Presidente da Câmara Municipal da Golegã deu a palavra aos Senho-

res Vereadores para tratamento de assu ntos gerais da autarqu ia: --------------------------------------

---------- O Excelentíss imo Presidente da Câmara Municipa l da Oolegã deu conhecimento da 

rea I ização de vá ri os acon tec imentos l ati vidades: --------------------------------------------------------

---------- Dia 13 de janei ro de 2024 - "Presença na tomada de posse dos órgãos sociais da Santa 

Casa da M i seri córd ia da 00 I egã"; --------------------------------------------------------------------------

---------- Dia 14 de janeiro de 2024 - "Presença na entrega de prémios do Clube de Pesca da 00-

legã" ; ------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------- Dia 16 de janeiro de 2024 - "Presença no Pombalinho na receção dos fo rmandos para as 

ações de formação referentes ao processo RVCC escolar e profissional para acesso aos 9.os e 

12.Os anos, através da Escola Técnica e Profissional do Ribatejo com o apo io da Junta de Fregue-

s ia do Pombal i nho"; -------------------------------------------------------------------------------------------

---------- Dia 20 de janeiro de 2024 - "Presença no an iversári o da Sociedade Filarmónica Gole-
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ganense 1.° de Janeiro, bem como no encontro de bandas, desfi le e concerto que se realizou no 

Museu Rural";---------------------------------------------------------------------------------------------------

---------- Dia 25 de janeiro de 2024 - Reun ião do Conselho Intermun icipal - CIMLT" e ------------

---------- "Após reun ião com o Senhor Presidente da Assembleia MlIIlic ipal. a rea lização da ses-

são ordinária ficou agendada para o próximo dia 28 de fevereiro" . ------------------------------------

---------- O Excelent íss imo Presidente da Câmara Municipal da Golegã deu conhec imento que 

have rá uma reunião, no d ia 16 de fevereiro de 2024. da Comissão a criar no seio da Assembleia 

Mu ni cipa l para a preparação das comemorações do cinquentenário do 25 de abril de 1974.------

---------- O Excelentí ss imo Presidente da Câmara Municipal da Golegã colocou a votação a pro

posta do Senhor Vice- Pres idente da Câmara para atribui ção de três vo tos de louvo r destinados 

aos atletas do Concelho da Golegã na moda li dade de Ornitologia, Senhores José Broguei ra, Gas

par Brogueira e Marco Feijão pe los títulos mund iais conquistados no 7 1.° Campeonato Mundial 

de Orni to logia que se reali zou em Talavera de la Reina, Espanha. ------------------------------------

---------- A Câmara deli berou. por unan imidade. atribuir três votos de louvor aos at letas do Con

celho da Golegã na modalidade de Ornitologia. Senhores José Brogueira e Gaspar Brogueira 

pela conquista de se is meda lhas de ouro e uma de bronze e ao Senhor Marco Feijão pela con

quista de uma medalha de ouro e duas de bronze, no 7 1.° Campeonato Mundial de Ornitologia 

que se rea li zou em Talave ra de la Reina, Espan ha. -------------------------------------------------- ----

---------- A Senhora Vereadora Ana Isabel Madeira Mata Sampaio Cai xinha Duque apresentou 

uma situação de que ti veram conJlec imento e que se lhes afigura grave e preocupante e, referi ndo 

que podendo estar equivocada, tinha ideia que o Senhor Vice-Presidente a determ inada altu ra ter 

fei to, em reunião de Câmara, um resumo em relação ao que se passava com a Saúde, "se íamos, 

não íamos ou para onde íamos" e, posteri ormente ter-nos d ito que fi cava tudo como estava e que 

as alte rações previstas não iam avançar. Disse que lhes chegaram algumas situações conturbadas 

de pessoas que se não tivessem sido os bombeiros a fazer ti nca-pé no Hospital de Abrantes. da

qui tinham sido enviados para o Hospita l de Santa rém e tendo perguntado se tinha hav ido a lgu

ma a lteração, se era a comunicação que estava a correr mal e o que é que tinham de faze r para 
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proteger de alguma maneira os munícipes, porque imagine-se o que é ir sem ser com os bombei-

ros para o Hospital de Abrantes e d izerem-nos que al i não pode ser atend ido que tem que ir para 

o l-los p i ta I de Sa ntarém. ---------------------------------------------------------------------------------------

---------- O Exce lentí ss imo Pres idente da Câmara Municipal da Go legã d isse que a s ituação está 

complexa, que no d ia anterior tinha tido uma reunião na C1MLT onde não esteve presente nin

guém da ULS, como estava estabe lecido, ti cando a situação indefinida. -----------------------------

---------- O Senhor Vice-Presidente da Câmara di sse que no início houve um contacto do Méd ío 

Tejo para nos juntarmos àquela Unidade de Saúde e o que se te ntou conhecer, junto dos Senho

res Pres identes das juntas de ti'eguesia da Azinhaga e do Pombalinho foi qua l era o sen timento 

da popul ação e constatou-se que preferiam pertencer à ULS de Santarém e ísto levou-nos a não 

demonstrar que queríamos mudar de região. Disse também que foi decidido pelos Pres identes da 

Lezíri a do Tejo ind ica rem o atual diretor do ACES da Lezíria, no entanto as ULS estão criadas 

por todo o pa ís e os Conselhos de Ad ministração designados, mas na Lezíria do Tejo o Conse lho 

de Administração não foi nomeado, o que traz instab ilidade sobre o futuro . -----------------------

----------- Q uanto à referenciação. o Senhor V ice-Presidente da Câmara d isse permanece inal te

rada porque ex iste a livre referenciação e quem se ap resenta na urgência não lhe pode ser negada 

ass istênc ia. A ULS de Santarém recebe em função do número de utentes que ex istem e se o uten

te for ao Hosp ital de Torres Novas este hosp ital não recebe nada . ------------------------------------

----------- Em relação ao Projeto Renda Acessíve is, a Senhora Vereadora Mari a Manuela Barrei

ros Nunes SelTão de Faria Veiga d isse que o processo para enviar para consu lta púb lica não viria 

à Câmara, porque está em nome do lRU, e só a partir daí é que se pode estabelecer o protoco lo e 

começar a trabal har para esse terreno. Disse também que, daqu i a duas semanas estão em condi

ções para revelar como se vai proceder. --------------------- ---------------------------------------------

----------- O Senhor Vice-Presidente da Câmara disse que está a decorrer o 1.° Sa lão do Cavalo 

Lus itano na Sociedade H ípica de Lisboa e que tinham sido convidados para ter um stand da FNC 

e dos produtos turísticos do Conce lho da Go legã. Disse também que o cartaz e do pré-programa 

da FNC 2024 tinham s ido lançados no dia da presente reun ião de Câmara, sendo env iados para 
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as agências turísti cas naciona is e internacionais e pa ra os hotéis e que fo i uma necess idade que 

nos fi zeram chega r para prepa rem os pacotes e as ofertas turíst icas, com antecedênc ia. -----------

---------- O Excelentí ss imo Prcsidente da Câmara Municipal da Go legã Cri sou que o lançamento 

do cartaz e do pré-programa da FNC 2024está a ser le ito em articu lação com a Direção da Asso

c iação F ei ra N acio nai do Cava lo. -------------------------------------------------------------------------

---------- Q uantos à cedênc ia de transportes para as vis itas de estudos. a Senho ra Vereadora Ma

ri a Manuela Barreiros N unes Serrão de Faria Ve iga di sse que foi pedido à Direção da Esco la um 

plano anual das visitas prev istas c que fo i respond ido para as que hav ia di sponibi lidade e qua is 

fi cavam a aguardar, dev ido á legali zação do novo autocarro par ef-etuar transporte de cria nças. 

Referiu que deve ter ha vido uma Ca lha de comunicação entre a Direção da Escola e as professo

ras, porque teve conhec imento que estas enviaram emai ls ind ividuais aos pais a pedir dinheiro 

para pagamento da viagem de estudo, quando isso nunca esteve em causa. e que também outras 

di sseram que a Câmara tin ha indeferido "os passeios", inclusive a última viagem de estudo do 

Jardim de Infânc ia gerou confusão, o que tinha ficado estabe lec ido é que casos urgentes, como 

o desporto escolar e um outro pedido que j á tinham receb ido bilhetes. se garan tia o transpol1e . 

Referiu também que o úni co autocarro que. presentemen te pode fa zer o transporte de crianças 

eslá di ariamente a transportar duas turmas que dev ido às obras da esco la da MaJ1ins Corre ia tem 

que ir para a Esco la da Azi nhaga . --------------------------------------------------------------------------

---------- A Senhora Ve readora Maria Manue la Barre iros Nunes Sen'ão de Far ia Ve iga di sse que 

não percebia a razão dos emails enviados pelas professoras aos pa is a comunicar que não hav ia 

visitas de estudo e por isso solic itou reunião com professo res e representantes dos Pais para es

clarecimento de toda situação ressa lvando que poderão remarcar novas datas assim que o novo 

autocarro estej a lega li zado para transporte el e crianças. --------------------------------- ----------------

---------- A Senhora Vereadora Ana Isabel Made ira Mota Sampaio Caixinha Duque di sse que 

tinha perguntado se tinha hav ido uma resposta negativa da pane da Câmara e que as professo ras 

sabem que os a lunos dos esca lões A e B não pagam e que os restantes pagam metade. ------------

--------- A Senhora Vereadora Ana Isabe l Madeira Mota Sampaio Ca ixinha Duq ue di sse que ti -
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nha perguntado, quando teve conhecimento desta situação, se tinha havido uma resposta negativa 

da parte da Câmara. não tendo sido dada uma resposta conclusiva e que todos sabemos que os 

alunos dos esca lões A não pagam e os do esca lão B pagam metade, so li citou que se tivesse a 

maior serenidade na gestão deste processo. uma vez que ex istem cri anças para quem estas v isitas 

são a única oportunidade que tem de adq uirir determinados conhecimentos e competências. ------

----------- A Senhora Vereadora Mar ia Manuela Barre iros Nunes Sen ão de Faria Veiga deu co

nhecimento que no d ia 25 de janeiro de 2024. tinham recebido um ell1ai l a dizer que a Câmara 

tinha indeferido o transporte para a visita de estudo. ----------------------------------- ------------------

____ ______ A Chefe da DESB. devidamente autorizada, disse que desde o illício do ano letivo que 

lenho so li citado à Di reção da Escola o plano das vis itas de estudo previstas, mas que a lguns pro

fesso res tinham respondido, tardiamente sobretudo os que agora se estão a queixar. Disse tam

bém que quando a Senhora Vereadora Maria Manuela Ve iga enviou a resposta com di sponíve l a 

ve rde e indisponíve l com anotações, havia transportes que com alteração de horário podiam fi car 

logo di sponíveis. não tendo a Direção da Esco la mostrado nenhuma dúvida quanto ao nosso pia

no e devem ter passado a mensagem aos professores. Fri sou que a situação do dia 2 de fevereiro 

de 2024 estava perfe itamente tranq uil a para a Di reção e agora d izem que o pedido de transpo rte 

fo i indeferido. quando isso nunca foi dito e o atraso deveu-se ao envio tard io do plano da Esco la 

para a Câmara, porque a resposta fo i dada em quarenta e oito horas. ---------------------------------

---------- A Senhora Vereadora Ana [sabe l Madeira Mota Sampaio Cai xinha Duque di sse que a 

Câmara, enquanto entidade gesto ra tem de fazer todos os esforços par ultrapassar este imbróglio. 

---------- Ordem d o Dia: --------------------------------------------------------------------------------------

---------- P o n to U m --------------------------------------------------------------------------------------------

---------- G a bi n etc d a Vi ce-P res id en te: --------------------------------------------------------------------

---------- 1.1- Proposta de protocolo a celebrar entre o Mu nicípio da Golegã e a Casa do 

Bcnfica da Golcgã no âmbito da cedência do Pavilhão Desportivo da Golegã. -----------------

---------- Foi presente à Câmara para ratifi cação o protocolo celebrado entre o Municíp io da Go

legã e a Casa do Benfica da Golegã no âmbito da cedência do Pavi lhão Desportivo da Golegã, 
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porque a Casa do Bentica da Go legã tinha de apresentar a sua candidatura à Assoc iação de Fute

bol de Santarém, a té ao dia 22 de janeiro de 2024. -----------------------------------------------------

___________ Neste momento. a Senhora Vereadora Ana Isabel Madei ra Mata Sampaio Caixinha 

Duque. nos termos da alínea b) do n.O I do art.O 69 do Cód igo do Proced imento Adm inistrativo, 

ausentou-se da reunião. por ser cônjuge do Presiden te da referi da assoc iação, tendo regressado 

após a votação. -------------------------------------------------------------------------------------------------

---------- A Câmara del iberou, por unanimidade dos membros presentes, rat ificar a assinatura do 

protocolo celebrado entre o Município da Golegã e a Casa do Benfica da Go legã no âmbito da 

cedência do Pavi I hão Desporti vo da Go legã. --------------------------------------------------------------

---------- P o n to D o i s-------------------------------------------------------------------------------------------

---------- Divisão Municipal de Administração e Finanças: -------------------------------------------

---------- 2. t - Tramitação dos processos / documentos no âmbito dos p"ocedimentos concur-

sais de recrutamento e seleção: --------------------------------------------------------------------------

---------- Foi presente à Câmara a informação n. o 873, datada de 18 de j aneiro de 2024. sobre a 

trami tação dos processos / doc umentos no âm bito dos proced imentos concursais de recrutamento 

e seleção. --------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------- A Senhora Vereadora Ana Isabel Made ira Mata Sampaio Caixinha Duque di sse que 

lendo em con ta o desenvo lvimento que se pretende em termos aprove ita mento das novas tecno

log ias, aprovar uma <'co isa destas" para uma Câmara que se quer moderna, é vo ltar para o sécul o 

passado, pe lo q ue não pode merecer concordância. Disse também que percebiam as di Ilculdades. 

mas que lamentavam que só agora é que tenham percebido essas d i ficuldades. porq ue uma das 

criti cas que ti nham feito ao anteri or Executivo foi em relação ao tempo que os procedimentos 

concursa is demoravam. é que e fectiva mente às vezes temos de estar dentro do funcionamento 

ad mini strativo e não fora de le para o percebermos. ----------------------------------------------------

---------- O Exce lentíssimo Pres idente da Câmara Municipa l da Golegã referiu que era uma pro

posta dos Rec ursos Humanos. porque havia que ixas dos concorren tes que não receb iam os 

elna il s. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------
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---------- O Senhor V ice-Presidente da Câmara disse que no anterior Executivo não tinha havido 

esforço su fi c iente para co lmatar essas fa lhas, além de tinham abertos concursos no presente 

mandato, tendo as pessoas já sido admitidas e tendo a Senhora Vereadora Ana l sabel Madeira 

Mota Sampaio Caixi nha Duque respondido, como todos sabemos, houve uma pandem ia no de

correr do anterio r ma ndato, com todos os constrang imentos inerentes à mesma, tanto no que res

peita a recursos humanos, como a ex igências administrativas. ---------------------------------------

---------- O Senhor Vice-Presidente respondeu que a pandemia não se rve para justi ficar tudo, a 

questão do processo em papel tem a ver com as reclamações que tem hav ido e porque se ad ivi-

n ha m aí concu rsos . --------------------- --------------------------- --------------------------- ------------- -----

---------- A Câmara del iberou, por maio ria, com os votos contra da Senhora Vereadora Ana Isa

bel Madeira Mota Sampaio Caixi nha Duque e do Senhor Vereador António Franc isco Oli veira 

Pires Cardoso e com os votos a fàvor da Senhora Vereadora Maria Manuela Barreiros Nunes 

Sen'ão de Faria Veiga, do Senhor Vice- Presidente da Câmara e do Excelentíssimo Pres idente da 

Câmara e nos termos e com os Fundamentos da informação em apreço, ap rovar que se proceda à 

entrega das cand idaturas, bem como ao envio das comunicações e lou notificações através de 

correio reg istado com av iso de receção, por forma a minimi zar ao máximo a eventual ocorrência 

de erros e fac il itar a gestão e a tramitação dos procedimentos concursais.----------------------------

---------- 2.2 - Eleições Legislativas 2024 -----------------------------------------------------------------

---------- Locais para a afixação de propaganda eleitoral: --------------------------------------------

---------- Foi presente á Câmara a informação n.o 11 99, datada eler 23 ele janeiro ele 2024. com a 

des ignação dos locais para afi xação da propaganda ele itoral referente à Eleição para a Assem-

b I ei a ela Repú b I ica. ---- ------------- --------------------------------------------------------------------------

---------- A Câmara de liberou, por unanimidade, ap rovar a proposta com a designação dos loca is 

para afixação ela propaganda e leitoral referente à Eleição para a Assem ble ia da Repúbli ca, no 

próximo dia 10 de março de 2024. ---------------------------------------------------------------------------

---------- Ponto Três -------------------------------------------------------------------------------------------

---------- Divisão Municipal de Obras, Urbanismo e Am biente: -------------------------------------

Página 10 de 16 

) 

R ~lllli:10 (lo.; 26/ 1/2024 
Ala 2/2024 



MUNicíPIO DA GOLEGÃ 

CÂMARA MUNIC IPAL 

---------- 3.1 - Aprovação da conta final da empl'eitada de "Remoção de tibrocimento nos 

Edifícios Escolares - Reabilitação do Parque Escolar da Golegã": --------------------------------

---------- Foi presente à Câmara a informação n.o 1044. datada de 19 de janeiro de 2024. sobre a 

aprovação da conta fi nal da empreitada de "Remoção de fibrocimento nos Ed il1cios Escolares -

Reabi I i tação do Parq ue Esco lar da Gol egã". --------------------------------------------------------------

---------- A Câmara del iberou, por unanimidade, nos termos e com os fundamentos da informa

ção em apreço, aprovar a conta final referente à emprei tada de " Remoção de fibrocimento nos 

Edil1cios Escolares - Reab ili tação do Parque Escolar da Golegã. --------------------------------------

---------- 3.2 - Empreitada de obras públicas "Reabilitação da Escola Básica e Secundária 

Mestre Ma rtins Correia da Golegã": -------------------------------------------------------------------

---------- 3.2.1 - Aprovação da candidatura ao I)rograma de recuperação e Resiliência / 

PRR - aviso n." OI/C06-i09.03/2023 - Modernização dos estabelecimentos públicos de cnsino 

dos 2." e 3." ciclos e secundário: ----------------------------------------------------------------------------

---------- Foi presente à Câmara a informação nO 1175. datada de 22 de janeiro de 2024. sobre a 

aprovação da candidatura ao PRR - Modernização dos estabelecimentos públ icos de ensino dos 

2. ° e 3. ° ciclos e secundári o. ----------------------------------------------------------------------------------

---------- A Câmara deliberou. por unanimidade, nos termos e com os fundamentos da informa

ção em apreço, ap rovar a cand idatura ao Programa de Recuperação e Resi I iência / PRR - A viso 

n.o O IIC06 - i09.0312023 - Modernização dos estabelecimentos públicos de Ens ino dos 2.° e 3.° 

Ciclos e Secundário . -------------------------------------------------------------------------------------------

---------- 3.2.2 - Aprovação do projeto de execução: ---------------------------------------------------

---------- Foi presente à Câmara a in formação n.O 1179, datada de 22 de janeiro de 2024, sobre a 

aprovação do projeto de execução referente à Empreitada de obras públicas "Reabi litação da 

Escola Básica e Secundária Mestre Martins Correia da Golegã·' . -------------------------------------

---------- A Câmara deliberou. por unanimidade, nos termos e com os fundamentos da informa

ção em apreço, aprovar o projeto de execução referente à Empreitada de obras públ icas "Reabili

tação da Escola Básica e Secundária Mestre Mart ins Correia da Golegã·'. ----------------------------
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---------- 3.3 - Regime Jurídico da Estruturação Fundiária ------------------------------------------

----------- Pedido de parecer favorável ao em parcelamento simples: -------------------------------

---------- Foi presente à Câmara o ped ido n.o 12556, datado de 28 de dezembro de 2023, para 

emissão de parecer favorável ao emparcelamento s imples. ---------------------------------------------

---------- A Câmara deliberou. por unanimidade. nos termos e com os fundamentos da informa

ção em apreço. aprovar, nos termos da Lei n.o 111 120 15, de 27 de agosto. o pedido de emparce

lamento simples referente aos préd ios descritos na Conservatória do Reg isto Pred ia l da Golegã 

sob os números 830/ 19960 102, 1952/20 180920,575118670719 e 34/ 19850729 e inscritos na 

Matriz Pred ial Rústica com os artigos números 34, 35 36 e 37. respetivamente da Secção H 1-\-1 2 

da Freguesia da Golegã para emparcelar com o artigo n.o 33 da Secção H 1-1-12 da Freguesia da 

Golegã, descrito na Conservatória do Registo Predia l da Golegã sob o número 586/195901 15.--

---------- 3.4 - Pedido de verificação do direito de preferência: -------------------------------------

---------- Foi presente à Câmara o pedido n.O 1260 1, datado de 29 de dezembro de 2023 , para 

verifi cação do d i rei to de preferência. -----------------------------------------------------------------------

---------- A Câmara deli berou, por unanimidade, nos termos do Decreto-Lei n.O 263-N2007, de 

23 de julho na redação do Decreto-Lei n.o 125/20 13, de 30 de agosto, não exercer o direito de 

preferência sobre o prédio inscrito na Matri z Predial Urbana da Freguesia da Azinhaga com o 

artigo n.O 939 e descrito na Conservatória do Registo Predia l da Golegã sob o número 103 sito na 

Rua Ângelo José de Carvalho, 22, Azinhaga, dado tratar-se de um imóvel sem interesse munic i-

pa l.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------- P o n t o Q u a tro ---------------------------------------------------------------------------------------

---------- Divisão Municipal de Ação Social e Habitação: ---------------------------------------------

---------- 4.1 - Nomeação do Conselheiro Local para a Igualdade Externa: -----------------------

---------- Foi presente à Câmara a informação 11. " J 062, datada de 22 de janeiro de 2024, sobre a 

nomeação do Conselheiro Local para a Igualdade Externa. ---------------------------------------------

-------- A Câmara del iberou, por unanim idade, nos lermos e com os fundamentos da in fo rmação 
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em apreço, nomear a Sr." Professora Aida Freire para Conselheira Local para a Igualdade Exte r-

11a. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------- 4.2 - Candidatunl ao Incentivo :i Natalidade: ------------------------------------------------

---------- 4.2.1 - Processo NA T 1/2024: -------------------------------------------------------------------

---------- Foi presente à Câmara a informação n.O 696. datada de 15 de janeiro de 2024. sobre o 

processo NA T 1/2024. ------------------------------------------- ----------------------------------------------

----------- De acordo com o Regulamento Municipal de Incentivo à Natalidade, a Câmara delibe

rou. por unanimidade. aprovar o ped ido de apoio à nata lidade refe rente ao Processo NAf l/2024 

e atribuir o subs idio de 600,00€, logo após o nasc imento. ----------------------------------------------

---------- 4.2.2 - I)rocesso NAT 2/2024: --------------------------------------------------------------------

---------- Foi presente à Câmara a informação n.O 786. datada de 15 de janeiro de 2024. sobre o 

processo NA T 2/2024. ---------------------------------------------------------------- ------------ -------------

---------- De acordo com o Regulamento Mun icipal de Incentivo à Natalidade. a Câmara delibe

rou, por unan imidade, aprovar o ped ido de apo io à natalidade referente ao Processo NA T2/2024 

e atribuir o subs idio de 600.00€, logo após o nasc imento. ----------------------------------------------

----------- 4.3 - C:tndidatunl ao Apoio Financeiro ao AlTendamcnto Habitacional -------------

---------- Processo A RR I /2024: ----------------------------------------------------------------------------

---------- Foi presente à Câmara a informação n.O 699. datada de 15 de janeiro de 2024, sobrc o 

processo A R R I /2024. -------------------------------------------- ------------------------------------------

---------- A Câmara deliberou. por unanimidade, de acordo COI11 o art.° 14 do Capitulo JlI do Re

gul amento Mun icipal de Atribuição de Apo io Sócio - Económicos, e nos termos da informação 

em apreço . atribuir ao requerente do Processo ARRI /2024 uma comparticipação mensal ele 

39,00 euros. para apoio tinanceiro ela renda mensal da sua habitação. --------------------------------

---------- 4.4 - Delegllção da Liga Portuguesa Contra o Cancro --------------------------------------

---------- Pedido de isenção das taxas municipais referentes à utilização do Fórum M:tnucl 

F c r n a n d es: -----------------------------------------------------------------------------------------------------
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---------- Foi presente à Câmara a informação n.o 11 83 , datada de 22 de janeiro de 2024, sobre o 

ped ido da Delegação da Liga Portuguesa Contra o Cancro para isenção das taxas municipais 

re ferentes à uI i I ização do Fórum Manuel Fe rnandes. ---------------------------------------------------

----------- A Câmara deliberou_ por unan imidade, nos termos e com os fundamentos da informa

ção cm apreço , isentar a Delegação da Liga Portuguesa Contra o Cancro do pagamento das taxas 

municipais referentes à utilização do Fórum Manuel Fern andes, no d ia 17 de fevereiro de 2024. -

---------- P o n to C in c o -----------------------------------------------------------------------------------------

---------- Divisão Municipal do Turismo, Cultura e Desporto: ---------------------------------------

---------- 5.1- Aprovação das Normas do Vouchcl- de Anivcl'sário: --------------------------------

---------- Foram presentes à Câmara para aprovação as Normas do Vo ucher de Ani versári o. ------

---------- A Câmara del iberou, por unanimidade. aprovar as Normas do Voucher de Aniversário. 

---------- 5.2- I'roposta de protocolo a celebrar entre o Instituto Politécnico de Leiria e :1 

C:lmara Municipal da Golegã para a realização de eshígio curricular: --------------------------

---------- Foi presente à Câmara a informação n.O 256_ datada de 17 de janeiro de 2024, sobre a 

proposta de protocolo a celebrar entre o Instituto Politécnico de Leiri a e a Câmara Municipal da 

Golegã para a real ização de estágio curricul a r. ----------------------------------------------------------

---------- A Câmara deliberou, por unan im idade, aprovar a proposta de protocolo a ce lebrar entre 

o Instituto Pol itécnico de Leiria e a Câmara Municipal da Go legã para a realização de estág io 

curri cu lar. ------------------------------------------------------------- ------------------------------------------

---------- 5.3 - Proposta de protocolo de cooperação e desenvolvimento desportivo a celebrar 

entre o Agrupamento de Escolas Cidade do Entroncamento e a Câmara Municipal da 

Golegã: ----------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------- Fo i presente à Câmara a proposta de protocolo de cooperação e desenvo lvimento 

despol1ivo a celebrar entre o Agrupamento de Esco las Cidade do Entroncamento e a Câmara 

M uni c i pa I da G o I egã. ------------------------------------------------------------------------------------------

---------- A Câmara deliberou , por unanimidade, aprovar a proposta de protocolo de cooperação e 

desenvo lvimento desportivo a celebrar en tre o Agrupamento de Esco las Cidade do Entroncamen-
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to e a Câmara Muni cipal da Go legã. ------------------------------------------------------------------------

---------- 5.4- Clube Desportivo em Movimento ---------------------------------------------------------

---------- Isenção das taxas municipais referentes à utilização da Sala de Artes Marciais: ---

---------- Foi presente à Câmara a in fo rmação n.o 6 13, datada de 15 de janeiro de 2024, sobre o 

pedido do C lube Desportivo em Movimento par isenção das taxas municipai s referentes à uti li

zação da Sa la de Artes Marciai s. ---------------------------------------------------------------------------

---------- A Câmara deliberou , por unanimidade, isentar o C lube Desportivo em Movimento do 

pagamento das taxas municipais referentes à util ização da Sala de Artes Marciais. ----------------

---------- 5.5- Casa do Benfica da Golegã -----------------------------------------------------------------

--------- Pedido de isenção do pagamento das taxas municipais referentes à utilização do 

Pavilhão Desportivo da Escola Mestre Martins Con'cia: -------------------------------------------

---------- Foi presente à Câmara ú Câmara a info rmação n.O 656, datada de 15 de janei ro de 2024. 

sobre o pedido da Casa do Benfica da Golegã para isenção das taxas municipai s ren:rentes à 

utili zação do Pav il hão Desportivo da Esco la Mestre Martin s Corre ia. --------------------------------

----------- Neste momento, a Senhora Vereadora Ana Isabel Madeira Mota Sampaio Caixinha 

Duque. nos termos da alínea b) do n.o I do art.° 69 do Código do Procedimento Administrativo. 

ausentou-se da reunião, por ser cônjuge do Presidente da referida associação, tendo regressado 

após a votação. -------------------------------------------------------------------------------------------------

---------- A Câmara deliberou, por unan imidade dos membros presentes, isentar a Casa do Benli

ca da Golcgã do pagamento das taxas municipai s re ferentes à utili zação do Pavilhão Desportivo 

da Esco I aMestre Ma rti ns Corre i a. --------------------------------------------------------------------------

---------- 5.6- Proposta de protocolo de depósito tcmpol'ário da máquina de cscrevcl' dc .José 

Sanlmago no Museu Municipal da Máquina de Escrever. ----------------------------------------

---------- Foi presente à Câmara a informação n.o 875. datada de 18 de j aneiro de 2024. sobre a 

proposta de protoco lo de depósito temporário da máquina de escrever de José Saramago no Mu

seu M un ic i pai da Máqu i na de Escrever. -------------------------------------------------------------------
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---------- A Câmara de liberou, por unanimidade, aprova r a proposla de proloco lo de protocolo de 

depós ito temporári o da máquina de escrever de José Saramago no Museu M unicipal da Máquina 

de Escrever entre Vio lante dos Reis Saramago Matos e a Câmara Municipal da Go legã. ----------

---------- 5.7- Doação de livros à Biblioteca Municipal José Saramago: ---------------------------

---------- Fo i presente à Câmara a informação n.o 3905, datada de 3 de outubro de 2024. sobre a 

doação de li vros à Biblioteca Municipal José Saramago. -----------------------------------------------

---------- A Câmara deliberou , por unanim idade, ace itar e agradecer a o ferta. ------------------------

---------- I'onto Seis ------------------------------------------------------------------------------------------

6.1 - Aprovação de deliberações em minuta: ----------------------------------------------------------

---------- Nos termos do n. O 3 do art.° 57.0 da Lei nO 75/2013 , de 12 de setembro, foi de li berado, 

por unanimidade, para que produza. efei tos imediatos, aprovar as deliberações constantes nos 

pontos LI , 2 .1 , 2.2, 3. 1 e 3.2.1, 3.2.2. 3.3, 3.4,4. 1,4.2. 1, 4.2.2,4.3 , 4.4,5.1 ,5 .2,5.3 ,5 .4,5.5, 

5.6 e 5 .7. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------- E n cerra m en to da reu n ião: -----------------------------------------------------------------------

---------- E não havendo mais assuntos a trata r. foi pelo Exce len tíss imo Pres idente da Câmara 

encerrada a reunião. quando eram onze horas. mandando que se lavrasse a presente ata que va i 

ser assinada por si e que eu Isabel Maria da Conceição Cente io Gameiro , escrevi e subscrevo. --

O Presidente da Câmara Munic ipal 

arlos da Costa Cami lo) 

A Secretária da Reunião 

(Isabel Gameiro) 
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